



Schülerburg, Mainhausen, Donnerstag, 14. Dezember 2023

Betreuung in der letzten Schulwoche

Liebe Eltern,

leider können wir auch in der kommenden Woche krankheitsbedingt **keine Frühbetreuung** anbieten. Da wir in dieser Zeit telefonisch nicht erreichbar sind, sprechen Sie bitte auf den Anrufbeantworter.

Bei kurzfristigen Abmeldungen für den gleichen Tag kann das **Mittagessen** nicht abbestellt werden und wird daher berechnet. Für folgende Tage können wir nachmittags noch Änderungen an den Caterer übermitteln.

Bitte schicken Sie Ihr Kind weiterhin erst zum Unterrichtsbeginn in die Schule. Nach Schulschluss betreuen wir wie gewohnt.

Vielen Dank an alle für Ihr Verständnis und die Entlastung, falls Sie die Betreuung zuhause organisieren können.

Wir hoffen, dass dann alle gesund ins neue Jahr starten können.

Diese Regelung gilt bis Freitag, 22. Dezember 2023.

Mit freundlichen Grüßen

Das Betreuungsteam und der Vorstand der Schülerburg